
呉港高等学校 

教育後援会だより 
平成27年 4月4日 教育後援会広報部 第81号 

第10回定期演奏会開催される！ 

去る、3/19呉市文化ホールにて、ブラスバンド部の 

定期演奏会がありました。 

生徒も全員参加の行事ですので、春休み中の 

子どもさんたちも、文化ホールに集合したことは、 

保護者の方々もご存知だと思います。 

 

今年は、記念すべき10回目の定期演奏会でした。 

昨年、初めてこの演奏会を拝見しましたが、 

クオリティーの高さに度肝を抜かれました。 

 

保護者の方々にも是非、1度鑑賞していただきたい 

定演です。 

今回は、その定演の様子をご覧いただきましょう。 

 

春休みも終わり、子ども達にもそれぞれ新しい季節がやってきました。 

いままではこの時期に教育後援会だよりを出したことはなかったようなのですが、 

春休みに入ってからの行事のことを少しお伝えしたいと思います。 

三部構成となっている定期演奏会ですが、 

1部はCLASSICAL STAGEとなっており、 

クラッシックな曲が顔をそろえます。 

 

クラッシックな曲を聴くと、演奏者の上手い 

ヘタがいちばんよく判るのではないかと思い 

ますが、（個人的な意見です） 

歌劇「ウィンザーの陽気な女房たち」序曲 

なぞは、聴いていて涙が出そうになりました。 

それほど、一曲目からステキでした。 

2部はＳＰＥＣＩＡＬ ＳＴＡＧＥ。 

 

体育祭でも観ることの出来る「武田節」 

スモークを炊くと、とても幻想的できれいでした。 

やはり、屋外で聴くのとでは迫力が違います。 

司会は国語科の恵京先生。（昨年もそうでした） 

まさか、先生が司会をされるとは思わず、、 

国語科の先生らしく美しい日本語で、 

しかもやわらかい口調で進行していってくださいます。 

サキソフォン3重奏 

「むさしのファンタジア」 

戦後の再開発により発展した側面と 

近代文明以前の面影を持つ側面とを 

併せ持つ武蔵野の地を描いた曲です。 

また、この3人の演奏が上手い！ 

美しいメロディーに思わず惹きこ 

まれるひと時でした。 

木管混成8重奏「ラ・セーヌ」より 

‘ミラボー橋’‘アレクサンドルⅢ世橋’ 

 

アンサンブルコンテストで金賞を受賞 

したこの曲。 

呉港祭でも体育館で聴かせてもらいまし 

たが、やはりホールで聴くと音響がいい分、 

迫力がありました。 

上手すぎて、涙が出そうでした。 



合唱「言葉にできない」 

 
懐かしい青春を思い出させる、 

オフコースの名曲です。 

シロフォンやマリンバの楽器も加わり 

艶やかで美しいハーモニーでした。 

感動しました。 

昨年の演奏も良かったので、 

合唱がとても楽しみでした。 

見ごたえ・聴きごたえ ばっちり！ 

3部はJOYFUL STAGE。 

 

呉港歌謡ショーは、それはそれは 

趣向を凝らしています。 

今回のテーマは昨年末の紅白 

歌合戦の再現でした。 

 

昨年大ヒットした『アナ雪』 

こんな大勢の人の前で歌が 

歌えるっていうことが、 

素晴らしいと思います。 

「年末の紅白で石川さゆりさんの 

『天城越え』を聴かないと、1年が 

終わった気がしない」という方が 

多くいらっしゃるとか・・ 

イントロが始まり、どんな着物を着た 

OBさんがどこから現れるんだろーー。 

と思っていたら・・・・ 

 

くるっと振り向いて熱唱しだしたのは、 

顧問の横山先生でした。 

2階席の生徒たちも大盛り上がりだった 

ようです。 

専科が声楽の横山先生。素晴らしい 

歌唱に、感動しました♪ 

実は、、 

活躍したのは、横山先生だけではないん 

ですよ。司会担当の恵京先生。 

朝ドラ『マッサン』主題歌『麦の唄』の 

イントロが流れ始めたとき、司会の場所 

から、何食わぬ顔で歌い出すという・・ 

 

恵京先生は中島みゆきさんの大ファンだ 

そうです。そのことはHPにも載ってます。 

決して上手ではないけど、（すみません） 

心のこもった歌は、会場にいるみなさんに 

伝わったと思います。 

エンディングには、ホンモノの 

NHKホールのように風船が2階席 

から落ちてきます。 

バンって、紙テープも飛び出て 

きます。演出がメチャクチャ 

凝ってます。それだけでも 

楽しい演奏会です。 

 

みなさんも是非、1度足を運んで 

みてください。 

ちびっこに大人気の妖怪ウォッチの 

ゲラゲラポーの歌や、 

ジバニャン、コマさんも登場する 

のです。凄すぎです！ 

男の子なのに何気に足がとても 

キレイすぎて、悔しいのです。 



ブラスバンド部のみなさん、顧問の横山先生、賛助でお手伝いを 

してくれるOBのみなさん。 

そして、それを支える部員の保護者の方々。 

 

お疲れさまでした。 

とても楽しいひと時をありがとうございました。 

 

毎日の練習量もハンパないと思います。 

しかし、文化ホールに立ち見が出るほどのお客さんたちで埋め尽くされるのは、

クォリティーが高くて、なおかつ楽しくてという表れだと思います。 

そして何より、みんなの一生懸命さが見ていて嬉しいのです。 

来年も楽しみにしております。 

 
第11回常任委員会開催される！ 

3年生の卒業で役員も今は少なくなっておりますが、新しい1年生の役員さんをお願いする動きもあり、 

月に一度行われている常任委員会も、いつも通り開催しております。（3/27） 

 

新役員の選出や、5月の総会に向けての準備にとりかかる話し合いの最中です。 

総会では、新体制でみなさんに役員をご紹介出来ることと思います。 

今後ともご協力をお願いいたします。 

白岳中学校すぷりんぐコンサートにゲスト出演 

3/29（日）広市民センターにて 

白岳中学校すぷりんぐコンサートにブラス 

バンド部がゲスト出演しました。 

安定感のある演奏に「やっぱり高校生は 

違うねぇ。」と言われていた観客の声を 

聞きました。お疲れさまでした！ 

記念に1枚！ ハイちーず！ 

控え室での部員たち 
歌える、踊れる、吹いたり叩いたりできる・・ 

オールマイティーですよね。よく、考えたら。 


